



Einladung zur Informationsveranstaltung am 19. Januar 2011

**Evangelische Schulstiftung und Förderverein informieren gemeinsam
über das Evangelische Gymnasium Schönefeld**

Noch gut sieben Monate sind es hin, bis zum Schulstart am Evangelischen Gymnasium Schönefeld. Um alle interessierten Eltern der Schüler der sechsten Klassen über die nächsten Schritte beim Wechsel von der Grundschule auf das Evangelische Gymnasium zu informieren, bieten wir am Mittwoch, dem 19. Januar 2011 einen weiteren Informationsabend an. Die Schulstiftung der Evangelischen Kirche Berlin-Brandenburg-schlesische Oberlausitz und der Förderverein Evangelisches Gymnasium Schönefeld e.V. werden dabei gemeinsam für die Klärung aller noch offenen Fragen zur Verfügung stehen.

Konkret wird es an diesem Abend darum gehen, wie die Anmeldung für das Evangelische Gymnasium Schönefeld abläuft, was für die Eltern der künftigen Schüler zu beachten ist und was ab dem 15. August 2011 auf die neuen Gymnasiasten zukommen wird. Dies alles wird der Vorstand der Evangelischen Schulstiftung umfassend darstellen und selbstverständlich auch für weitergehende Fragen rund um den Wechsel auf das Evangelische Gymnasium zur Verfügung stehen. Darüber hinaus wird der Vorstand des Fördervereins über die aktuellen Entwicklungen der letzten Wochen informieren und das weitere Vorgehen bis zur Öffnung der Schule nach den Sommerferien erläutern.

Zu dieser Informationsveranstaltung laden wir alle Interessierten sehr herzlich ein am

**Mittwoch, 19. Januar 2011 um 19 Uhr in der
Gaststätte Dymke, Dorfstraße 14,
12529 Schönefeld OT Waßmannsdorf.**

Informationen rund um das Evangelische Gymnasium Schönefeld finden Sie, wie immer, auch auf den Internetseiten des Fördervereins: www.gymnasium-schoenefeld.de.

Frank Olie
Vorstandsvorsitzender

Schulstiftung der Evangelischen Kirche
Berlin-Brandenburg-schlesische Oberlausitz

Jürgen Bossert
1. Vorsitzender

Förderverein
Evangelisches Gymnasium Schönefeld e.V.